

Siempre habrá esa lucha. Y si el enemigo no sabe lo que Dios va a hacer, entonces no puede imitar; porque una imitación es algo... una copia del original, pero no es el original.

Es que Dios quiere que Su Iglesia sea la que conozca ese misterio cuando le sea revelado bajo el Séptimo Sello, cuando le sea revelado bajo el capítulo 10, 8 y 10 de Apocalipsis; o sea, la Voz de Cristo revelando ese misterio, hablando en forma consecutiva en Su Iglesia en este tiempo final, en la etapa de oro de la Iglesia, la etapa de Piedra Angular.

Impreso en Puerto Rico

ESTUDIO BÍBLICO #241
DOMINGO, 25 DE SEPTIEMBRE DE 2022
**TEMA: EL MISTERIO DE LA PALABRA
PROFÉTICA**

Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 24 de septiembre de 1997
David, Chiriquí, Panamá

Escritura: Segunda de Pedro 1:19-21

DIOS SUPLIRÁ TODO LO QUE OS FALTE

Dr. William Soto Santiago
Sábado, 27 de septiembre de 2014
Valencia, Carabobo, Venezuela

Todas esas bendiciones van a estar siendo cumplidas en el cumplimiento de esa Gran Carpa Catedral que tendrá la Iglesia del Señor Jesucristo en el Día Postrero, en donde estará escuchando la Voz de Cristo en el Día Postrero, clamando como cuando un león ruge y siete truenos emitiendo sus voces.

Esa será la Voz de Cristo como León; ya no como Cordero sino como León, revelando el misterio del Séptimo Sello, que es el misterio de Su Segunda Venida, para darnos la fe para ser transformados y raptados con Cristo, arrebatados con Cristo, para ir a la Cena de las Bodas del Cordero. Todo eso está en el programa de la Visión de la Carpa. Por eso encontramos que el reverendo William Branham trató de tener esa visión hecha una realidad.

Encontramos también que tuvo en una visión la

primera etapa, que fue pescando peces en una laguna; después, para la segunda etapa, era para sacar los peces; y luego la tercera etapa fue más arriba, donde vio una Gran Carpa Catedral. La tercera etapa está ligada a una Gran Carpa-Catedral.

Encontramos también que las tres etapas fueron mostradas primero en pajaritos pequeños, luego más adelante en unas palomas, y luego más adelante en siete ángeles que le aparecieron al reverendo William Branham; y los ángeles estaban volando de oeste a este.

Porque así es el Programa Divino; porque será en el oeste la visita de Cristo a Su Iglesia; y de ahí, rumbo al este, a Israel. Tan sencillo como eso. Así será el Mensaje de Gran Voz de Trompeta o Trompeta Final.

(...) Si la Visión de la Carpa era para ser cumplida en el día que vivió el reverendo William Branham, tenía que ser bajo la dirección, liderazgo del reverendo William Branham, y los creyentes que estaban recibiendo el Mensaje que Dios estaba hablando a través de él; porque en él estaba la Espada del Rey, que es la Tercera Etapa; pero ya él se fue.

Si conseguimos a quién le fue dada la Espada del Rey, o fue traspasada del reverendo William Branham a otra persona del cual dijo [*Los Sellos*, pág. 479]: “... *concede...*”.

“^[188] Luego, cuando me llegue el tiempo de descanso, cuando llegue allá al río y me lleguen las olas, oh Dios, concede que pueda entregar esta Espada a otro que sea honrado y que lleve la verdad.”

descendió del Cielo envuelto en una nube y el arco iris sobre Su cabeza, y en Su mano derecha un Librito abierto, que es Libro que había estado sellado con siete sellos, y clamó como cuando un león ruge.

¿Por qué clamó como león? Porque ya para ese tiempo no será como Cordero, ya no estará como Sumo Sacerdote, sino como León, como Rey de reyes y Señor de señores.

Y lo que nos estará hablando ahí será el misterio de Su Segunda Venida, que nos dará la fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

Por esa causa fue que a Juan no le fue permitido escribir lo que los Truenos hablaron, porque el contenido de los Truenos es el contenido del Séptimo Sello de Apocalipsis, capítulo 8, verso 1; el cual, cuando fue abierto en el Cielo hubo silencio, nada se movió, silencio por completo para que nadie supiese - nadie supiera el contenido del Séptimo Sello; nadie conociera el misterio de la Segunda Venida de Cristo, para que no pudieran imitarlo; porque siempre surgen imitadores que tratan de obstruir el Programa Divino; y algunos, pensando que lo están haciendo bien, están siendo instrumentos del enemigo y están estorbando el Programa Divino.

Recuerden, en el tiempo de Moisés se levantaron también opositores al Programa Divino; en el tiempo de Jesús también, en el tiempo de los apóstoles también; también en el tiempo de los profetas hubo opositores a los profetas y a la Palabra de Dios que ellos hablaban.

nuestros pecados, para que el Reino del Mesías sea un Reino con vida eterna.

DIOS PROVEYENDO LO QUE FALTA PARA LA CULMINACIÓN DE SU OBRA FINAL

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 7 de septiembre de 2014

San Salvador, El Salvador

El reverendo William Branham dijo también de la Visión que tuvo de esa Gran Carpa Catedral, la manifestación gloriosa de Cristo, esa manifestación en toda Su plenitud donde llevó a cabo cosas que fueron hechas cuando él estuvo en la Tierra. Habrá sanidades, milagros y todas estas cosas; y, sobre todo, la predicación de la Palabra del Señor para el Día Postrero, que dará la fe para ser transformados a los creyentes en Cristo y ser llevados a la Cena de las Bodas del Cordero.

Eso será lo que nos dará la fe para nuestra transformación: lo que estará sucediendo y hablando Cristo por medio de Su Espíritu a Su Iglesia, en el cumplimiento de la Visión de La Gran Carpa Catedral.

Por lo tanto, deseamos que Dios nos provea lo que falta para esa gran culminación; y que pronto se concluyan todos los trabajos físicos que hay que hacer, lo que corresponde a la parte física que la Iglesia tiene que llevar a cabo, para que venga la culminación final de parte de Cristo en medio de Su Iglesia.

Lo que Dios nos dará, nos hablará, será lo que habló a Juan el apóstol en Apocalipsis, capítulo 10, cuando

Si conseguimos a esa persona a la cual la Espada del Rey, el Mensaje, la Palabra de Dios creadora que estaba en el reverendo William Branham, y encontramos a quién Dios la pasó; estaremos trabajando con él para el cumplimiento de la Visión de la Carpa y el cumplimiento de la Tercera Etapa.

Y lo que faltó de la revelación de los Siete Sellos, que fue la revelación del Séptimo Sello, vendrá a través del cual tenga la Espada del Rey. Porque vendrá por medio de la Espada del Rey la Palabra creadora de Dios, esa revelación.

Y eso será los Siete Truenos hablando, Cristo hablando como cuando ruge un león y siete truenos emitiendo sus voces. O sea, que ya estará como León, como Rey; y por consiguiente con un Nombre que ninguno conocerá sino Él mismo, el cual estará escrito en Su vestidura, y será: REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES. Pero recuerden que “rey” no es nombre propio, es un título.

SI NO COMÉIS LA CARNE DEL HIJO DEL HOMBRE, Y BEBÉIS SU SANGRE, NO TENÉIS VIDA EN VOSOTROS

Dr. William Soto Santiago

Sábado, 22 de noviembre de 2014

Cali, Colombia

Y esa Tercera Etapa ¿dónde va a cumplirse? En una Gran Carpa Catedral.

Si fuera para el tiempo de San Pablo, el hermano Branham tenía que ir al tiempo de San Pablo para estar

allí, como invitado de honor de San Pablo.

Vamos a leer en otro lugar. Página 479, al final dice [Los Sellos]:

“^[188] Santifícanos en Tu Palabra. Concédelo, Señor. Luego, Señor, ruego que me ayudes. Estoy comenzando a decaer. Sé que mis días sobre esta Tierra ya no pueden ser muchos. Ruego que me ayudes y me concedas ser sincero, honesto y verdadero para que así pueda llevar el Mensaje hasta donde me es ordenado llevarlo. Luego, cuando me llegue el tiempo de descanso, cuando llegue allá al río y me lleguen las olas, oh Dios, concede que pueda entregar esta Espada a otro que sea honrado y que lleve la verdad. Concédelo, Señor. Mientras llega ese momento, ayúdame a ser fuerte, sano y valeroso. Ayuda a mi iglesia. Bendícenos aquí juntos”.

Ahora, la Espada él dice que la va a entregar a otro; la va a entregar a otro, así como pasó de San Pablo al segundo mensajero, del segundo mensajero al tercero, del tercero al cuarto, del cuarto al quinto, del quinto al sexto, del sexto al séptimo; y del séptimo pasará al que le toque la labor del trabajo que está relacionado a la construcción y función de La Gran Carpa Catedral; ahí estará la Espada del Rey, la Palabra; y por consiguiente ahí estará el Espíritu Santo. Y la Espada del Espíritu ¿es qué? La Palabra, porque la Espada del Espíritu es la Palabra de Dios.

Por eso por la Palabra es que ocurrirán las cosas que están prometidas, las cuales vimos reflejadas, manifestadas, en el reverendo William Branham

temporalmente; que habló la Palabra y las cosas acontecerían.

EL EVANGELIO REGRESARÁ A LOS JUDÍOS

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 14 de septiembre de 2014

Cali, Colombia

Por eso en Apocalipsis, capítulo 19, dice que tiene un Nombre que nadie conoce sino Él mismo, el cual es el Verbo de Dios. O sea, que será la Venida de Cristo, del Verbo, en el Día Postrero, con un Nombre Nuevo.

Pero eso, siendo un misterio que todavía no debe ser conocido por el cristianismo y por el pueblo hebreo, lo dejamos quietecito hasta que se complete la Iglesia del Señor Jesucristo en el Día Postrero; y cuando esté plenamente manifestada la Tercera Etapa en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, ahí los Truenos estarán emitiendo sus voces; y lo que contienen las voces de Cristo (el León de la tribu de Judá clamando como cuando un león ruge, y siete truenos emitiendo Sus voces), es el misterio del Séptimo Sello, el misterio de Su Segunda Venida de Cristo.

En la Primera Venida de Cristo no lo recibieron en Israel; en Su Segunda Venida lo recibirán. O sea que tendrían que esperar dos mil años para recibir al Mesías, al Ángel del Pacto, al Ángel de Dios que le dio a Moisés la Ley, los diez mandamientos, y leyes y estatutos para Israel.

Pero todo estaba en el Programa Divino. Jesús tenía que venir y morir en la Cruz del Calvario llevando